

# Europperl Systemverarbeiter zu Gast in St.Pölten

Das jährliche Systemverarbeiter Club Treffen der Stauss-Perlite GmbH lockte Anfang März wieder zahlreiche Bauunternehmer aus ganz Österreich nach St. Pölten. Hauptziel des Clubs ist ein regelmäßiger Erfahrungsaustausch um Produkte und Verarbeitungsmethoden laufend weiterzuentwickeln. So konnten die umweltfreundlichen mineralischen Europperl Dämmstoffe in den letzten Jahren verstärkt zu Problemlösern für schwierige Baustellen etabliert werden. Heuer

stand vor allem das maschinelle Verblasen des Granulats im Vordergrund – eine besonders schnelle und effiziente Methode der Verarbeitung.

Das Konzept Systemverarbeiter Club wurde zusammen mit der Unternehmensberatung ArboriCon erarbeitet. Durch die Vorteile aus Kooperation und Vernetzung sollen letztendlich alle Mitglieder profitieren wodurch eine Win-Win-Situation entsteht. ■

**BESUCH.** Die Europperl Systemverarbeiter mit dem Stauss-Perlite Geschäftsführer KR Mag. Andreas Stefenelli (3.v.l.)

